



## 6 años de acreditación obtiene la carrera de Ingeniería Civil Química, posicionándose en el segundo lugar a nivel nacional

[Más información](#)



### 54 ingenieros se titulan de las aulas de la EIQ

El pasado martes 20 de diciembre se llevó a cabo la ceremonia de titulación de 54 nuevos ingenieros, de los cuales 37 corresponden a la carrera de Ingeniería Civil Química, y 17 a la carrera de Ingeniería Civil en Metalurgia Extractiva.

[Leer más](#)



### Ingeniería Civil de Minas se adjudicó la corona en Olimpiadas Mineras 2016

La carrera se coronó campeona de la 2da versión de las Olimpiadas Mineras 2016, las que se llevaron a cabo los días 29 y 30 de octubre pasado, en dependencias deportivas de la USACH.

[Leer más](#)



### Con excelente convocatoria se llevó a cabo el Encuentro de Egresados de la EIQ

El día sábado 22 de octubre se realizó el 34º Encuentro de Egresados de la Escuela de Ingeniería Química, actividad que contó con la participación de casi un centenar de asistentes.

[Leer más](#)



### EIQ celebró en grande sus 79 años de existencia

Entre los días 17 y 22 de octubre se llevó a cabo la Semana de Aniversario de la Escuela de Ingeniería Química -79 años- y la inauguración de su nuevo edificio "Kai Francois Péronard".

[Leer más](#)

ESCUELA DE  
INGENIERÍA  
QUÍMICA **PUCV**

